



Antwort zur Anfrage Nr. 0281/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend **Kindertagesstätten in Gonsenheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wir bitten die Verwaltung um Auskunft darüber, wie viele Kinder in den einzelnen städtischen Kindertagesstätten ihren Wohnsitz jeweils in welchem Planquadranten haben:

Im Stadtteil Gonsenheim werden insgesamt 13 Kindertagesstätten (Elterninitiativen, Kindertagesstätten freier Träger und Städt. Einrichtungen) geführt, in denen 747 Plätze für Kinder im Alter von 2-6 Jahren zur Verfügung stehen.

Der Rechtsanspruch auf einen Kindergartenplatz ist in der Nähe des direkten Wohnumfeldes anzubieten, in zumutbarer Entfernung.

Bei den Aufnahmen ist es gängige Praxis, zuerst die Kinder aus dem direkten Einzugsbereich aufzunehmen. Bestehen dann noch freie Kapazitäten in unterschiedlichen Einrichtungen, werden diese Plätze auch an Kinder mit Rechtsanspruch vergeben, die nicht im direkten Wohnumfeld der Kindertagesstätte leben.

Weiterhin ist ein Kriterium, dem Ganztagsbedarf der Familien nachzukommen.

Nicht jede Einrichtung kann dem Bedarf ihres Einzugsbereiches entsprechende Ganztagsplätze anbieten, den Eltern müssen dann Alternativen angeboten werden.

Die Aufnahme der Kinder ab 2 Jahren ist auch nicht in allen Einrichtungen möglich, auch hier müssen individuelle Lösungen in benachbarten Kindertagesstätten gefunden werden.

Allein eine Übersicht über die städt. Einrichtungen zu erstellen, würde einen falschen Eindruck abbilden.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter